

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Detienen a presunto feminicida

AABYE VARGAS Y

JAIME LLERA/ La Prensa

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó sobre la detención en el Estado de México de Miguel N, presunto feminicida de Katya Maricela.

El vocero de la dependencia, Ulises Lara López, informó que la aprehensión ocurrió en el municipio Villa del Carbón. El cuerpo de la joven fue localizado el pasado 12 de junio en el Hotel Jacarandas, ubicado en la colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Con la colaboración de agentes de esa entidad, los detectives de la Policía de Investigación se trasladaron hasta las inmediaciones de la calle 15 de Mayo, colonia San Jerónimo Zacapexco, en dicho municipio, donde le cumplimentaron el mandamiento judicial", indicó el funcionario.

Lara López mencionó que autoridades trasladaron a Miguel N al Reclusorio Oriente para continuar con su proceso.

Ayer, familiares y amigos de Katya bloquearon Circuito Interior para exigir justicia para Katya y castigo para el presunto feminicida.

Los manifestantes además solicitaron al Hotel Jacarandas entregar los videos del día en que fue asesinada la joven.

FOTOS JAIME LLERA/ LA PRENSA



Familiares de Katya exigen justicia



SE ESCONDÍA EN EDMEX

Atrapan a feminicida de Katya

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Agentes de la Fiscalía de Feminicidios capturaron a Miguel "N", de 25 años de edad, presunto asesino de la joven Katya Ramírez, quien fue asesinada a golpes y asfixiada en una habitación de un hotel en la colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc.

El feminicidio ocurrió el pasado lunes 12 de junio en la habitación 404 del Hotel Jacarandas, ubicado sobre Circuito Interior y Flores Magón, en la colonia antes señalada, donde empleados del lugar descubrieron el cuerpo de la joven sin vida.

Gracias a los testimonios de los empleados y las imágenes captadas por las cámaras de videovigilancia se pudo establecer que ese día la hoy occisa, de 25 años de edad, quien se desempeñaba como asesora en inversiones en una empresa de Tlalnepantla, entró al lugar acompañada de su novio Miguel "N", quien la atacó a golpes porque la joven lo cortó.

Una vez cometido el bestial asesinato, el femi-

nida escapó del lugar y se escondió en casa de una tía en el municipio de Villa del Carbón, Estado de México, donde fue ubicado y detenido por policías de Investigación.



CONFESÓ



Al ser detenido el feminicida aceptó su crimen y confesó que lo hizo por despecho



- Aquí ocurrió el feminicidio

FOTOS ESPECIAL



FGJ ofrece 500 mil pesos para dar con padre de feminicida

Madre de Karen Itzel relaciona al señor José Luis Galicia en la muerte de su hija; el implicado se amparó

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) ofreció 500 mil pesos para dar con el paradero de José Luis Galicia Rodríguez, padre de José Luis "N", expareja y feminicida de la joven Karen Itzel; sin embargo, un juez federal le otorgó al imputado un amparo contra la orden de aprehensión.

Nadia Talina, madre de Karen, hallada en un paraje de la alcaldía Tláhuac el 31 de mayo de 2022, dijo a EL UNIVERSAL que el juez décimo tercero de amparo otorgó la resolución en el juicio de garantías solicitado por el imputado, José Luis Galicia.

Señaló que este mismo juzgado otorgó otro amparo a la madre del feminicida de su hija, Martha Beatriz, quien el pasado 12 de enero dejó la prisión de Santa Martha Acatitla.

Aseguró que existen videos en donde se ve la participación de los tres implicados en la desaparición de su hija, por lo que cuestionó: "¿Qué quiere el juez, que le enseñe videos de cómo matan a mi hija?".

Adelantó que realizará una manifestación la siguiente semana para dar a conocer lo que ha pasado en el caso.

La FGJ publicó en la *Gaceta Oficial* local las bases para dar la recompensa a quien aporte información para dar con el paradero de José Luis Galicia.

Derivado de diligencias prac-

ticadas para el esclarecimiento de los hechos en la carpeta de investigación CI-FITLH/UATLH-2/UI-IS/D/01085/05-2022 D01 D2, no se ha logrado conocer el paradero del imputado. "Resulta de suma importancia la obtención de mayor información que permita su localización, identificación, aprehensión y puesta a disposición.

"Que para garantizar el acceso a la justicia de las víctimas y ofendidos, se considera conveniente ofrecer una recompensa a quien o quienes aporten información veraz, eficaz, eficiente y útil para la identificación, localización, aprehensión y puesta a disposición de José Luis Galicia Rodríguez, a quien se le imputa el delito de desaparición de personas cometido por particulares", se lee en la *Gaceta*.

Buscan a víctima de desaparición

La Fiscalía General de Justicia además busca información para dar con el paradero de una víctima de desaparición cometida por particulares.

Se trata de Carlos Eduardo Fuentes García, por el que se inició la carpeta de investigación CI-E-FIIZP/IZP-8/UI-1C/D/000 35/06-2021 y que, derivado de las diligencias practicadas para el esclarecimiento de los hechos, hasta el momento no ha sido posible localizar a la persona, ni identificar, localizar y poner a disposición de la autoridad competente a la persona o personas responsables.

Para quien informe sobre su

paradero serán 250 mil y para quien dé pistas de los responsables se otorgarán otros 250 mil en este caso. ●



**PUBLICACIÓN DE LA FGJ
EN LA GACETA OFICIAL**

“Resulta de suma importancia la obtención de mayor información que permita su localización”

“Para garantizar el acceso a la justicia de las víctimas y ofendidos, se considera conveniente ofrecer recompensa a quien o quienes aporten información”



AGENCIAS EL UNIVERSAL

Karen Itzel fue encontrada sin vida en un paraje de la alcaldía Tláhuac el 31 de mayo de 2022.

